



WEC: Porsche verabschiedet Audi

22/12/2016 Audi verlässt die LMP1-Klasse der WEC – und Porsche sagt auf ganz besondere Art Tschüss.

Knapp drei Jahre ist es her, als Porsche zurück in die LMP1-Klasse der WEC kehrte. Audi begrüßte die Stuttgarter damals mit einem eigenen Video:

Es folgten spannende Kämpfe und Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den beiden Herstellern, und das nicht nur in Le Mans. Diese werden nun erstmal der Vergangenheit angehören – Audi verkündete jüngst seinen Rückzug aus der WEC. Und was sagt Porsche dazu? Die Antwort sehen Sie in diesem Clip:

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-motorsport-wec-abschied-audi-lmp1-13279.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/7369a4f4-cf4d-453c-b81a-ab88c8f815af.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>